



2010年3月12日 1年学年だより 第34号

♪合唱コンクール、奇跡の歌声！！

今週の3月9日(火)に、世田谷区民会館ホールで緑丘中学校の最後の三大行事である合唱コンクールが開催されました。1年生にとっては初めての合唱コンクールであると同時に、今のクラスで行う最後の行事でした。皆さんは練習の成果を十分に発揮することが出来たでしょうか。もしかすると区民会館ホールの広さに圧倒されて、緊張した人もたくさんいたかもしれないですね。

本番はどのクラスも、がんばって練習した成果が発揮され、今までで一番良い合唱が出来たと思います。難しい課題曲「明日へ」を上手に歌いこなせていました。自由曲もそれぞれのクラスの良さが出ていて、努力の成果が見られました。次は卒業式です。3年生のために緑丘中学校の体育館に立派な歌声を響かせましょう。

最優秀賞

3組

優秀賞

4組

おめでとうございます！！

♪指揮者賞：4組 Tくん

♪伴奏者賞：1組 Mさん

♪来年の合唱コンクールもがんばりましょうね。

～合唱コンクール作文紹介～

「初めての合唱コンクール」

1年1組 Tさん

私は、緑丘中学校の合唱コンクールをとっても楽しみにしていました。最初は、みんなといっしょにただ歌えばいいやと思っていたけれど、私の友達が、「指揮者、一緒にやろうよ。」

と言ってきました。私は、いつもみんなを仕切ったりすることは苦手でした。でも、少しやってみようという気持ちになり、その日から姉に指揮を教わり、毎日のように練習しました。

先輩に指揮者賞という賞があることを聞き、今までよりもっと練習をして、指揮者賞を目指そうと決めました。

合唱コンクールの練習をしている時、4組の合唱を聴く機会がありました。4組はとて声が大きくてビックリしました。次に1組が合唱をすることになり、とても緊張して、顔が赤くなって、音がずれたり、手が思うように動かなかったりしたけれど、みんなが誉めてくれて、自分に少し自信ができました。

他にも、3年生の前で合唱の発表をしたり、学年練習で発表したりして、みんな声が大きくてすごいと思いました。

練習をしている中でみんながバラバラになったこともあったけれど、お互い注意して、みんなの声が出るようになって、みんながまとまるようになりました。

合唱コンクール当日、朝練ではみんながまとまらなくて、このままで本番大丈夫なのかなと思いました。1組の順番が来て、みんなの顔を見ると、みんながこっちを向いてくれました。そして、いよいよ結果発表、私は指揮者賞を取れませんでした。とても悔しかったです。でも、まだ最後じゃないから、2年生になって、また指揮者をやってみようと思いました。

「合唱コンクール」を終えて

1年2組 Sさん

私は緑丘中の三大行事である合唱コンクールを、今日迎えました。私たち2組は、今日のためにとても頑張ってきました。合唱コンクールのことで、とても苦労しました。本当に大変でした。

でも、合唱コンクール当日が近づくにつれて、2組がまとまるようになり、とてもうれしく思いました。

私は、このようにしてクラスみんなで協力しあう行事は大切だと思いました。男子と女子でもめたこともありました。ちゃんと歌わない人もいました。

だけど、クラス全員で改善点を見つけて、クラス全員で直しました。後は、当日に今までの成果を出すだけになりました。当日は、少し声小さかったけれど、みんな一生懸命でうれしかったです。どのクラスもとても声が大きくて、きれいで、ビックリしました。きっと、どのクラスも苦労をしたのだと思います。

でも、その苦労は決して無駄にはなかったと思います。苦労したかいがあつて、とても良い結果が出たと思います。3年生は最後の合唱コンクールでした。とてもいい思い出になったかと思っています。

私は、自由曲の指揮者をやらせてもらいました。私は指揮をすることが大好きです。2年生になっても指揮者になりたいです。初めての合唱コンクールは、いい思い出になりました。2年生になっても、3年生になっても協力の大切さを忘れません。

★今週の題字のデザインは 3組 T さんです。

